

LA UCAM VISITA HEFAME

El 17 de julio, el presidente de Grupo Hefame, Enrique Ayuso invitó institucionalmente a la UCAM para visitar las instalaciones centrales de Hefame en Santomera y tener una jornada de trabajo, con la recientemente nombrada presidenta de la universidad M. Dolores García.



El presidente de la cooperativa dio la bienvenida a los invitados, tanto a la presidenta de la Universidad Católica San Antonio (UCAM), como a miembros del patronato, rectora y equipo directivo de la institución, que acudieron a la reunión con el objetivo de poner en valor y hacer un balance de las acciones de la Cátedra de la Fundación Hefame en la UCAM, con más de 20 proyectos realizados.



Las acciones que la UCAM y Hefame han realizado a lo largo de estos años han sido muy numerosas, comenzando por la firma de un convenio general en el año 2014. Bajo este paraguas de convenio se establecieron otros tres acuerdos específicos en materia de discapacidad (en el 2014, para formación y empleo), de creación de una cátedra (en el año 2015) y de cooperación internacional (en el año 2017).

Estos acuerdos demuestran la gran actividad existente entre Hefame y la UCAM en el ámbito de la farmacia, “que hemos realizado juntos y que nos han de animar para incrementar nuestra actividad conjunta”, afirmó el presidente anfitrión, Enrique Ayuso

En este sentido, M. Dolores Garcia, presidenta invitada, animó “para dar continuidad a nuestra ya larga relación y establecer contactos de primera mano entre vuestros equipos y los nuestros, con el fin alimentar ideas que se traduzcan en acciones útiles para ambas instituciones, y sobre todo para la sociedad”.

De hecho, las nuevas acciones que se trabajan desde la Cátedra quedaron expuestas, con los programas que desarrollan conjuntamente y que se concretan, entre otras, en acciones como el ciclo de clases magistrales sobre Oficinas de Farmacia Responsables, incluidas en el Master Universitario de RSC, o la línea de investigación sobre Responsabilidad Social Farmacéutica, que hasta la fecha ha dado como resultado la publicación de tres monografías de la colección Fundación Hefame-Bienestar Social, dirigidas y coordinadas por la Dra. M. Enriqueta Fdez., directora de Fundación Hefame. Los presidentes y directivos de ambas instituciones mostraron su intención de estrechar su colaboración en el futuro con el desarrollo de nuevos proyectos, “que siempre serán apoyados y alimentados desde la secretaría que coordino”, añadió el secretario de Fundación Hefame, Carlos Fdez.

La visita a las instalaciones centrales de Hefame, se desarrolló en un momento de máximo movimiento en el almacén “que es muy nuestra razón de ser y me gustaría que vieseis a pleno rendimiento”, expresó Ayuso.

